

viarios del Continente lo vendrá hacer un puntual en la organización de Unidad vertical por industria. Esto ayudará mucho en hacer más sólida la cuestión de Unidad total Continental.

Sobre la cuestión de *Ámsterdam* no he recibido contestación de Alejandro tampoco a mi cable mandado hace algún tiempo. Escribí particularmente a Brow³² y él me contestó ayer que le parece que mi punto de vista es lo justo.

Termino esta carta acusando recibo del recorte sobre el Congreso de la CGT. Sé que hay dos cartas del Sur ya en ésta, pero por cuestiones técnicas no pude recogerlas. Por esto no sé qué hay allí.

La gran preocupación que tengo en este momento es la llegada de Elías.³³ Ya pasaron dos semanas que me han prometido cablegrafiar el nombre del barco en el cual viene, pero nada ha llegado. He hecho pasos importantes para que tenga libre entrada. L. T. se opuso que yo vaya al puerto (es lejos y en un lugar chico). Él hoy me comunicará el resultado de su intervención ante una institución superior que debe determinar la suerte de los dos que vienen. Pero no tenemos la más remota idea de cuándo, en qué barco y por dónde vienen.

Ya se está haciendo el folleto sobre el Congreso y la documentación sobre las relaciones internacionales de la CTM (sus cables a Londres, París, Continente, etc., etc.)

Espero la más estrecha colaboración de Uds. en estos momentos que nos estamos acercando al objeto principal, a la posibilidad de encarar la Unidad Continental.

Saludos y abrazos. G.

³² Earl Browder (1891-1973), dirigente comunista norteamericano, secretario general del Partido Comunista entre 1930 y 1945.

³³ Elías Lafferte.